

第4定期区議会がはじまりました。



日本共産党北区議会議員 さがらとしこ 区政レポート

日本共産党議員団

2015.11.12. NO.1358.
ご相談はお気軽に

TELとも
FAXとも
3905-0970

さがらとしこ事務所

赤羽北3-23-17

(バス停「赤羽北3丁目」、メガシティ近く)



①8日の王子駅前・雨の中にもかかわらず、300名の方々が

山添拓さん(弁護士)の演説に、何度も何度も拍手を送ってくださいました。

②福島原発事故や過労死問題の弁護団として、いま、マケンバーカード制度の問題点も明かにして奮闘中の山添さん。

戦争法ダメ・シニアズ 署名と宣伝再開!

①11月7日(土)久しぶりの実行委員会を開き、シニアズの継続と、毎月19日の宣伝・署名を実施することを決めました。

②11月19日(土)午後4時~5時
③12月19日(土)午後2時~3時

上記の2回は、赤羽西口ひば

①1月以降のとりくみについては、次の実行委員会で話あっていくことになりました。なお、署名用紙は、「総がかり実行委員会」「シールズ」「だれの子どももころさせない・ママの会」などの統一署名を使

ることも、決めました。

②なお、この「戦争法廃止を求める」国会請願の統一署名は、来年5月3日の憲法記念日に、全国で2千万筆を目指しています。

③北区内では、3万筆の達成めざし、年内は1万筆を集めようと、各地域や団体とのとりくみがすすんでいます。10月30日には新聞各紙に意見広告がなされました。



8日にフジテレビ系で生放送された視聴者参加型のバラエティー番組「日本のダイモンド」で、戦争法について「廃止すべき」との回答が65・7%に達しました。スタジオでは俳優の松坂桃李さんやAKB48の指原莉乃さん、タレントの長嶋一茂さんらが「廃止」と答えました。

番組は「日本が抱える大問題」について、視聴者がテレビのリモ

松坂桃李・指原莉乃・ 長嶋一茂さんも

1/10付

コンボタンやスマホなどを使って「2択」で回答する仕組み。「間もなく成立して2ヶ月の安全保障関連法」についての問い合わせに約24万人が回答し、「廃止すべき」(65・7%)が「可決してよかったです」(34・3%)を圧倒しました。

ゲスト回答者も11人中8人が「廃止」。松坂さんらのほか、タレントの小島慶子さん、ね笑いコンビ「ハライチ」の澤部佑さん、「爆笑問題」の田中裕二さんは、「戦争法案が憲法違反だということが問題で、議論する前提が崩されていました」と反論しました。

自民党の片山さつき

参院議員が「みんなが選んだ国會議員が判断すること」とのべたのに対し、シールズの諭訪原健さんは、「戦争法案が憲法違反だということが問題で、議論する前提が崩されていました」と反論しました。

んらも「廃止」を掲げました。

「当然廃止です

よ!」と語気を強めたのが長嶋さん。「これは主体的に日本が進めている法案じゃない。メリットがあるとしたら、アメリカを怒らせなかつたことだけです」

恒例*年末助け合い
桐ヶ丘バザー
ことしも開催します。

2015年12月13日(日)

*実行委員会で詳細が決まりましたら、みなさんにお知らせします。

ご期待に応え!
**新春バスの旅は
千葉でいちご狩り**
2016年1月17日(日)

*詳しいことは、後日お知らせします。



小林節氏の講演から

憲法学者の小林節・慶應大学名誉教授は全国各地で行っている講演で、日本共産党が提案した「戦争法（安保法制）廃止の国民連合政府」などの実現のための野党の連携協力などについて語っています。3日、高知市内で開かれた「高知九条の会」と「女性九条の会」主催の講演会での講演（要旨）を紹介します。

憲法9条2項は、陸海軍を持たない以上、戦争を切り違つ政党と連立を組むことはできない」と規定している。せん。

交戦権は国際法上の戦争する国になる法律

をつくった。これを「戦争法」と呼んでどこが悪いのか。一番わかりやすいじゃないですか。何でこれが平和安全法なんです。それこそレッテル貼りですよ。

共産党の「国民連合政府」の提案で、他の野党首脳や幹部

の山口那津男代表は、そのもの、政策を論じます。

自民党と公明とは別

の党だから、政策が違

うから、主権者国民のもの

するように連立で政権

ます。議会が機能

自民党に戻りました。

競争で負けたら仕方が

言い出している人がい

ます。保守層が逃げるから、「共産党と組むない」というのはテーマです。言られた体験があり、やばれ」いうのが続かないかど。でもやち悪い」「共産党がんばりますね。そのとき一言。来年7月の参院選挙

あります。憲法綱領が法を主権をます取めていけばいい。

いま「安倍ちゃん、安倍ちゃんに日本を32ある1人区では、

連立でも、自民党と公明党は連立で権力を。これ以上の大義昭久代議士がいます。

私の教え子に、長島気持ちは悪い」という風のところにいるのだが、まんして各党の取り

うが吹いている。いままから、それを取り返す力を決め、何回も議論

民衆の中で「一番安で政治にかわらなかために、苦手な共産党して、全力でささえあ

つた層、選挙で棄権しても、もっと楽な相手う。そこで20もどれ

ていた層が、アンチ安倍でした」といいました。参議院が改軌でき

倍で投票する。民主党たたかう。「あ、なます。参議院の問責決

が共産党と手を組めばるほどになりました。議は、法拘束力はな

いが政治拘束力はある」と、さらに勢いがあります。やめなかつた

つこと思います。新しい政治を迎える國體はないのです。

「国民連合政府」提案で見る面白さ

2015.11.10.赤旗

なくともわれわれはアカ。

地方の幹部、連合の幹部の人たちと話をするライドがありますか？ そこまでは許されが違う党とは…」なん手を組むと保守層が逃げ、組織をどう立ち直くなっています。

いま民主党の細野豪志をめることにはじまるのですか？ といった大い。政治というのは、て出発したつまり政黨もいた。

安倍総理に近い」といわゆる「第三極」への期待は、どこまで逃げても

ない。権力のために権力で何かこつけている。民主党やう」という人もいます。最近の地方選挙をくる。参議院の1人区で野

は「第2自民党」としました。すごい実感を見てみると、「共産党共闘が成功した実感

受け取る事はできますか？」といいました。私は「いいじゃない、どちら固さが良い」と。私の95の小選挙区で野党

いですか？ 互いに議論党と基本的な国策が変わったら」と言いました。まわりにも、「共産党が共闘すれば、もうこ

し合って、5割・5割の比例配当で手を打つのが政治を失ったときに、保守の自由がある。誰と手を打つ共産党のほかに代です。

だつて人間には絶対に考

いた人が、「冷静に考

ると思ひます。政権交

替ができる資格を

いう

戦争する国になる法律なり始めたとき、公明前に、国の運営の仕組割で手を打つのが政治を失ったときに、保守の自由がある。誰と手を打つ共産党のほかに代です。